

2. LE NOM DES CHANTS

MUSIQUE DE MORGAN JOURDAIN

1 - Le poussin pépie
Le corbeau croasse
La perdrix pirouitte
La corneille craille
La pintade piaule
La caille cacabe
Le pic-vert pleupleute
La chouette choule
Le perroquet parle
Et le hibou ?
Eh bien, il choue !

2 - Le poussin pépie
Le corbeau croasse
La perdrix pirouitte
La corneille craille
La pintade piaule
La caille cacabe
Le pic-vert pleupleute
La chouette choule
Le perroquet parle
Et le hibou ?
Eh bien, il choue !

3 - Le poussin pépie
Le corbeau croasse
La perdrix pirouitte
La corneille craille
La pintade piaule
La caille cacabe
Le pic-vert pleupleute
La chouette choule
Le perroquet parle
Et le coucou ?
Ben il est où !?!

Son oiseau préféré était le coucou, non pas parce qu'il était particulièrement beau ou son chant particulièrement joli. S'il aimait le coucou, c'était avant tout parce que son nom lui plaisait, qu'il le trouvait « amusant » ; mais aussi parce qu'avec lui, il se sentait moins timide.

Tous les matins, le coucou venait à sa fenêtre ; Sacha pouvait lui parler pendant des heures de ses envies, de ses craintes, de ce que Papa ou Maman avaient dit, de ce qu'il allait faire plus tard. Mais un matin, le

coucou ne vint pas. Pas un sifflement, pas un piaillement. Sacha s'étonna de cette absence, il était très préoccupé.